
 

専門部会議事内容結果（要旨） 

専門部会名  市民生活環境部会 

開催日時  平成２８年１月２８日１８時５２分 ～ ２０時４６分 

開催会場   名寄市立大学 恵陵館３階 ２３４教室 

出席委員  

 

 梅野部会長、山上副部会長、大平委員、荻野委員、猿谷委員、中村委員、濱谷委員 

 （欠席：伊東委員、泉谷委員、長谷川委員） 

事 務 局 

出 席 者 

 三島市民部長、宮本市民課長、荒井環境生活課長、小林消費生活センター所長 

北村消防署長、高橋庶務課長、佐々木予防課長 

金須企画課長 

 

山本企画課主事 

審議事項   １ 部長挨拶 

 ２ 議題 

 （１）新名寄市総合計画の取組み状況と課題 

 ３ その他 

発言内容  ２（１）新名寄市総合計画の取組み状況と課題 

 Ⅲ-１-１ 環境の保全 

■委員   ＣＯ２の排出状況はどうなっているのか。 

○事務局  手元に資料が無いので排出量は分からないが、平成２６年度の対前年度比
は２３％の増である。 

■委員   市としての電気の自由化への対応はどうなっているのか。 

○事務局  市役所庁舎への導入については、総務課において検討しているところ。 

 

 Ⅲ-１-２ 良好な環境づくり 

■委員   となみが丘霊園、緑丘霊園はそれぞれどの程度空いているのか。 

○事務局  平成２７年９月現在で、となみが丘：８３７区画中 残り２０区画 

 

 Ⅲ-２-１ ３Ｒ運動の推進 

■委員   事業者の廃棄物の分別が徹底していないと聞いたがどうなっているのか。 

○事務局  事業系の廃棄物は産業廃棄物となる場合もあり難しいこともあるが、 

ガイドブックを作製するなどして指導していく必要があると考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言内容   Ⅲ-３-２ 消防施設及び消防装備の整備 

■委員   救急要請のうち７割が急を要しないものとの報道を見たが、名寄市の 

状況はどうか。 

○事務局  率は把握していないが、そういった要請もある。 

 

Ⅲ-５-１ 交通安全意識の高揚 

■委員   高齢者の自転車の運転が危険と感じるが、何か対応はあるのか。 

○事務局  警察によるその場での指導が中心となる。交通安全教室などによる 

周知には取り組んでいる。 

 

Ⅲ-６-１ 生活安全意識の高揚 

■委員   プライバシーの問題はあるが、犯罪を抑止するため防犯カメラの設置 

について次期計画の中で検討してはどうかと思う。（回答は求めない。） 

 

３ その他 

  ・事務局より 

次回専門部会は２月下旬を予定。（日程は別途調整する） 

次回は、第２次総合計画に登載する施策の事務局案を提案したい 

 

決定事項等   

 


